



写真説明(上から)

1 段目 / 台中市政府  
民政局を表敬訪問

2 段目 / (左から)大  
甲区役所入り口に歓  
迎の言葉。中央が顔  
区長 / 顔区長が西村  
町長に特産品の「大  
甲帽子」を贈呈 / 西  
村町長が顔区長に  
「い草てまり」を贈呈

3 段目 / (左から)贈  
呈したてまりは熊本  
い草てまりの会(山  
村玲子代表)作成 /  
協定締結を記念して  
協定書を掲げる2人

4 段目 / 協定式に参  
加した皆さんで記念  
撮影



協定締結式

1月9日、町から西村博則町長、酒井博範教育長の他、志賀哲太郎顕彰会を代表して宮本睦士会長が台湾台中市を訪れました。

協定締結に先立ち、台中市政府民政局を表敬訪問。その後、大甲区役所に場所を移し、「友好交流協定締結式」が行われました。顔金源大甲区長と西村町長が協定書に署名。益城町と大甲区の交流があらためてスタートしました。

協定内容

- 一、両者は、平等互恵の原則に従い、双方の町区およびその住民は、観光産業、スポーツ、教育と防災など幅広い分野における多様な交流と協力を通じ、相互の繁栄と発展を推進することとする。
- 二、両者は、末長く友好関係を維持するため、友好交流に関連する事業の連携に努める。